

А

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ
Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 3 • 2020 • МАЙ–ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

К 75-летию Победы в Великой Отечественной войне (1945–2020)

Новицкая Т. Е. Советское государство в 1941 году 3

Теоретические проблемы права

Сушкова Ю. Н. Особенности юридической природы обычного права 33

Вопросы уголовного права и процесса

Филатова М. А. Киберхарассмент: основания запрета по российскому и зарубежному уголовному законодательству 48

Хатуев В. Б. Совершение преступления в отношении беременной женщины как отягчающее наказание обстоятельство в российском уголовном законодательстве 67

Проблемы криминалистики

Крюкова Е. С. Соотношение закономерности и случайности в фокусе криминалистики (*статья вторая*) 83

Трибуна молодых ученых

Каспаров А. А. Правовая природа Временного правительства России 1917 г. (по материалам Юридического совещания) 92

Снежко Т. А. Развитие права компаний в Англии в XVIII в. (после принятия Акта «О мыльных пузырях») 106

Шиткин А. О. Ответственность контролирующего лица перед участниками подконтрольной корпорации 115

CONTENTS

75th anniversary of the Victory in the Great Patriotic War (1945–2020)

Novitskaya T. E. Soviet state in 1941 3

Theoretical Problems of Law

Sushkova Yu. N. Features of the legal nature of customary law 33

Criminal Law and Procedure Issues

Filatova M. A. Cyber Harassment: grounds for prohibition in Russian and foreign criminal law 48

Khatuev V. B. Committing a crime against a pregnant woman as an aggravating circumstance in Russian criminal law 67

Problems of Criminalistics

Kryukova E. S. Correlation of patterns and randomness in the focus of forensic science (article two) 83

Tribune for Young Scholars

Casparov A. A. Legal nature of the Provisional Government of Russia in 1917 (based on the materials of the Legal Meeting) 92

Snezhko T. A. Development of company law in England in the XVIII century (after the enactment of the Bubble Act) 106

Shitkin A. O. Responsibility of a controlling person to participants in a controlled corporation 115